

【巻頭】小田川シクロクロスinうちこ10周年フォトレポート

CYCLOCROSS 10th RACE in UCHIKO anniversary

10周年を迎えた「小田川シクロクロスinうちこ」。今回も7つの部門と、チームで戦う耐久レースが行われ、会場は熱気と歓声に包まれました。例年以上に盛り上がった大会の様子を写真でお伝えします。

小田川激走、最高潮

— CYCLOCROSS RACE IN UCHIKO —

「第10回小田川シクロクロスinうちこ」が12月11日、豊秋河原シクロクロス特設コースで開かれました。今回は記念大会として、内子町役場本庁前の県道56号線や、土手の急こう配を利用した「激坂区間」などを走る特別コースを用意。町内外から延べ184人の選手が集まり、熱戦を繰り広げました。10大会連続出場の上位入賞者と10位になった選手に内子町産のキャベツや地酒が贈られました。

レディースクラスで優勝した水谷彩奈さん（松山学院高等学校）は「地元の人々の温かい声援がうれしかった。パワーがいるコースだけど、全力で走ることができて楽しかった」と笑顔いっぱいでした。



スタート直後。一団となって県道を疾走する迫力のシーン



パワー勝負の階段登り



自転車に乗ったままシケインを飛び越える猛者も——



「激坂区間」は下りもテクニックが必要



オフロードの混戦が見どころ



10周年大会を盛り上げてくれた

皆さん、ありがとうございました。

